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Lärm von der BAB 5 - Uli Sckerl greift Beschwerden der Anwohner auf 

Der Landtagsabgeordnete Uli Sckerl möchte erreichen, dass die Initiative um Wilfried Plesch, die sich 

gegen Lärmbelastungen von der BAB 5 wenden, Gehör findet. „Wenn Flüsterasphalt, bzw. die 

gesamte bauliche Gestaltung der Streckenabschnittssanierung im Bereich Schriesheim/Ladenburg 

eine gegenteilige Wirkung attestiert wird, muss das untersucht und wenn möglich korrigiert 

werden“, sagte Sckerl. Er wird in den nächsten Tagen Gespräche mit dem Lärmschutzbeauftragten 

der Landesregierung, seinem Landtagskollegen Thomas Marwein führen, unabhängig davon, welche 

Stellungnahme die Obere Straßenverkehrsbehörde beim Regierungspräsidium abgibt. Sckerl hat sich 

zudem an den Verkehrsminister Winfried Hermann gewandt, um Informationen und Aufklärung in 

der Sache zu erreichen. Da zum 1. Januar 2021 die Zuständigkeit in Sachen Autobahn wechselt, was 

in aller Regel zu erheblichen Verzögerungen führt, müsse man vorher im Grundsatz entscheiden, in 

welcher Weise Abhilfe geschaffen werden kann. 


